

アンケート集計

『令和5年度 介護福祉士実習指導者講習会③』

(17人回答)

1 所属

介護老人福祉施設	(13) 人	介護老人保健施設	(3) 人
通所系サービス事業所	(1) 人	グループホーム	() 人
訪問介護事業所	() 人	有料老人ホーム	() 人
小規模多機能型居宅介護	() 人	介護療養型医療施設	() 人
障害者支援施設等	() 人	児童福祉施設等	() 人
福祉系学校	() 人	病院	() 人
その他	() 人	無記入	() 人

2 職種（複数回答）

介護職員	(17) 人	介護支援専門員	(1) 人
生活相談員/支援相談員	() 人	ホームヘルパー	() 人
看護師	() 人	管理者	() 人
医療系職種	() 人	その他	() 人
無記入	() 人		

3 本日の研修はいかがでしたか。

大変良かった	(12) 人	良かった	(3) 人
期待したほどではなかった	() 人	無記入	(2) 人

4 感想

- ・具体的な話が多く、分かりやすかったです。
- ・実際に生徒さん役と指導者役として、どんな気持ちになるか分かりました。相手に聞く方法、話し方を今後は気をつけ、合わないなどと決めつけないようにしたいです。
- ・相手がどう思うか、思われるような態度、しぐさを学ぶことができました。
- ・お話が分かりやすく理解がしやすかった。演習を行って実習生との関わり方が理解できた。
- ・実習生と指導者の両側からの視線を学べたのが良かった。後輩指導にも役立つと感じた。
- ・演習を通して質問の仕方等、あらためて学ぶことができました。
- ・グループワークにて、学生・指導者役の両方を体験できてよかった。(講義での話について) 温水洋一を引き立てるキムタクになろうと思った。
- ・演習を通して座学だけではわかりにくい内容を集中的に行うことができ大変参考になりました。これまで学習してきたことをさらに深く知ることができて学びが深まりました。
- ・実習生や新人職員の指導に悩むことが多く、こうすればいいんだ、それでもいいんだ、と思うこと

ができて少し頑張れそうな気がしました。楽しいお話を聞けて本当に良かったです。まだまだ聞きたいです。ありがとうございました。

- ・様々な演習、わかりやすく実際に自分が行うことで理解が深まりました。スーパーバイザーとしての演習も緊張しましたが、問いかけ方1つで雰囲気が変わることがよくわかりました。実習生の受け入れ時には、今回の演習を振り返り、学生と関わっていきたくと思いました。
- ・おもしろいお話を交えて教えていただきありがとうございました。人との接し方、話し方について学び、難しいなと感じましたが、今日学んだことをもとに頑張りたいです。
- ・話し方の難しさや聞く態度の重要さが知れてよかった。実習生だけでなく現在いる職員や新人さん、中途で入った職員にも今日学んだことを実践してみたいと思う。
- ・自分の感情について深く考えることをしなかったので今後自覚、意識してみようと思いました。施設の中ではキャリア部類になり、良い姿を見せないといけないと思っていましたが、悩んだり、新人さんにも意見を聞いたり、より良いものを吸収してよい施設になるように貢献できたらと思いました。演習は人見知りなのでとても苦手でした。コミュニケーション、あらためて難しいなと思いました。
- ・以前松宮先生に指導してもらったことのある職員の同僚にトム・クルーズネタ等は「昔からの鉄板」と聞いていても、やはり面白い。難しい題材であるが故に、所々そう言ったクッションを入れて頂ける為、説明が頭に入ってきてやすい。1日目の講義から感じることであるが、実習生だけでなく、新人職員の指導においても非常に役立つと感じた。